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滝川ロータリークラブ

会長　　竹田　行宏

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より
■ 例会場：ホテル三浦華園
■ 住　所：滝川市花月町1-2-26
■ 電　話：(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755
■ メール：info@rotary.gr.jp
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
11月の理事会で来年1月の例会の事業計画

について審議させて頂きますので、担当

委員長は事業計画書の提出を宜しくお願

い致します。

委員会報告
田端国際奉仕委員長より。皆様のお手元

に国際化講演会のご案内を配布させて頂

きました。現在滝川市内外で約100人の外

国の方が在住して働いております。これ

から益々、諸外国からの人材が増える社

会になると予想されます。今回の講演会

は「外国人人材の受け入れと住民交流」

がテーマとなっております。滝川RCのメイクアップ事業となって

おりますので、皆様のご参加を宜しくお願い致します。

会員報告
西田会員よりお礼の言葉

過日、私の母の葬儀に際しまして、大変

多くのロータリークラブのメンバーの皆

様方のお参りを頂きまた、たくさんのお

手伝いを頂きましていい葬儀を行うこと

ができました。西田家を代表いたしまし

て改めて皆様にお礼を申し上げます。ありがとうございました。

竹田会長から西田家の皆様より滝川RCへ多額の寄付を頂いた事の

報告がありました。

前回のプログラム [ 寄贈品贈呈式・お披露目 ]

－ そらぷちキッズキャンプについて －
【そらぷち支援特別委員会担当例会】

そらぷちキッズキャンプ

事務局長

佐々木 健一郎様

この事業は、難病の子供た

ちの少し休みたい、家族や

仲間たちと遊びたいという

夢を叶える為に行ってきま

した。16年でたくさんの施

設をこの丸加高原に作らせ

て頂きました。今年で1000人以上の子供たちがこの大自然を満喫

してくれました。2019年度は、9回のキャンプを行い240人を無料

でご招待出来ました。参加頂いたご家族からも大変楽しかったと

感想を頂いております。闘病で大変な中わずかでも、楽しい日を

プレゼント出来ているのかなと思います。キャンプの数を増やし

ていくことが目標でしたが2020年度の宿泊キャンプは全て中止と

しました。その中で全国の小児病棟へ北海道の動物をモチーフに

したウォールステッカーを送って子供たちに楽しんでもらった

り、VRを使って病室を出られない子供たちに丸加高原の自然を楽

しめる映像を届ける活動も始めました。今年は熊の目撃情報でイ

ベントが中止になり、この広大な土地を熊除けの電気柵で囲む壮

大なプロジェクトを行う事になりました。そのきっかけを滝川RC

の皆様のご支援で行う事ができます。ありがとうございます。こ

れからも難病の子供とその家族の為に事業を進めて参りますので

今後ともご支援賜りますようお願い申し上げます。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和2年10月08日

出席報告　　　10月1日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

84名 0名 7名 55名 24名 70%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： 9/24・30日交通立哨参加者 髙橋賢司会員・

千田史朗会員・深澤和範会員

■ゲスト ： 佐々木健一郎様（そらぷちｷｯｽﾞｷｬﾝﾌﾟ事務局

長）

第3207回　例会報告　令和2年10月1日（木）

会長挨拶
10月に入りまして気温も下がり北海道の秋を皆様も感じられている事と思います。大雪山旭岳では初冠雪が先週

26日に観測されました。昨年より5日遅かった様ですが、全国で一番早い観測は8年連続であるようです。

　さて本日の例会は丸加高原そらぷちキッズキャンプさんへの移動例会ということでお集まり頂いております。

そらぷちキッズキャンプさんも16年目を迎える事と思いますが、これまで1000人を超える難病の子供たちを招待

されていることは皆様もご存知だと思います。長きにわたり滝川ロータリークラブとして支援をさせて頂いてい

る訳ですが、これも会員皆様にそらぷちキッズキャンプの趣旨に賛同頂いて実施が出来ている事と思います。本年はここ数年様々な場

所で熊が目撃されている事もあり、熊除けの電気柵を設置されるとのことで、わずかではありますが支援をさせて頂きました。後程、

支援金の贈呈式を行いその後に佐々木事務局長様より本年の活動について卓話を頂きますので宜しくお願い致します。


